

幼稚園センター だより みらい

発行日 令和4年6月20日

先月は、新型コロナウイルス感染対策に伴う閉所につきまして、保護者の皆様には、ご理解とご協力を頂き、深く感謝申し上げます。今後も子ども達の安全を最優先に保育を進め、感染予防に努めて参ります。

6月は雨や曇りなど、どんよりした天気が多く、太陽が出たかと思えば、雨が降ると肌寒かったりと、日々の天候が変わり易いです。そんな中、コロナ禍3年目の今年は、感染対策を十分に行い、6月1日（水）たいよう組14名が揃って、2年ぶりの動物園見学に行くことが出来ました。前日の夜まで雨予報でしたが、2年越しの思いが通じたように、晴れ間も見える天気となりました。



手作りの愛情弁当で腹ごしらえし、他のクラスに見送られ、バスに乗って出発！たいよう組が楽しみにしていたレッサーパンダやチンパンジー、象にキリンなど、たくさんの動物たちが可愛い姿で迎えてくれました！中でも、飼育員さんの投げる果物をキャッチする、象のもぐもぐタイムや、チンパンジー同士の迫力ある喧嘩に、たいよう組はくぎ付けになっていました！たくさんの動物達を見て、大満足のたいよう組は、ほとんどの子がバスの中でお昼寝タイム…Zzz。楽しい思い出となりました。



～遠足に行ってきました！～

6月15日（水）全クラス遠足に行ってきました！ほし組は港方面へ向かい、キラキラ光る海や大きな船を見てきました。にじ・つき・たいよう組は、国道の横断歩道を渡り、神社で楽しい遠足になるようにお参りし、坂道を登ってふるびら温泉まで行ってきました。温泉広場から、町並みや海、山を見渡し、気持ちのいい風を感じて、みんな良い顔をしていました！どちらも、普段の散歩コースではありますが、リュックを背負い、皆で行く遠足はうきうき感が違い、足取りも軽くなったようでした。

外で食べるお弁当は、一味も二味も違い、友だち同士でお弁当自慢をし合いながら、喜んで食べる姿が印象的でした。ご協力、ありがとうございました！



…お知らせとお願い…

琴平神社祭典について(7月9日・10日)

●子どもだけでお祭りを見に行ったり、出店へ買い物に行ったりすることないように気をつけてください。

お祭り見学は、保護者同伴です。

●知らない人から物をもらったり、車に乗ったりしないよう家庭でも十分指導してください。

衛生面について

●湿っぽい季節になり、湿度・温度が上がり食中毒が発生しやすくなります。

おしぶり・おしぶり入れ・箸・箸ケース・コップは毎日きれいに洗いましょう。

コップは布製の洗濯しやすいものに入れ、毎日洗って持たせてください。

臭いやカビの原因になります！

●園庭で砂遊びをすることが増えます。手、足の爪の確認をお願いします。また、深爪や傷にも注意してください。水いばなど皮膚の症状がある場合は、活動を制限したり、登園を控えてもらう場合があります。早めの受診をお願いします。

●汗をかくことが多くなってきました。着替えを多めに持たせてください。着替えを持ち帰った際は、翌日に補充分の着替えを持たせてください。

*3、4、5歳児は、各自汗拭きタオルの持参をお願いします。

*午睡用の毛布を大判タオルに替えてください。



欠席について

●長期欠席や事前に決まっている家庭の用事での欠席は、担任へお知らせください。

土曜日は学校が休みということもあり欠席が増えます。午睡用寝具の持ち帰り準備や、給食食数の目安にもなりますので、欠席が事前に分かっている場合はお知らせください。仕事がお休み等、家庭で保育ができる方については、お子さんとの触れ合いをより一層深めるためにも家庭での時間を大切にしましょう。

「地産地消」給食！～古平産のアスパラ～

地元農家さんの協力のもと、古平町で採れた野菜・果物などを給食に取り入れます。今月は柴田逸昭様のアスパラをバターソテー、茹でアスパラにしていただきました。地元で採れた旬の野菜、子ども達からも「美味しい！」と喜びの声が聞かれました。今後も古平町の新鮮な旬の野菜や果物をたくさん使います。子ども達と一緒に、地元の食材を知り、食の大切さを学んでいこうと思います。また、幼稚センター畑の野菜も栽培中です。生長を楽しみにしながら、水やりや草取りを頑張っている子ども達です！美味しい野菜を食べて、これからも暑い夏も元気にすごせますように！

